



COMUNICADO DE PRENSA

Reunión de las asociaciones de consumidores que integran la Comisión de Usuarios de la CNC, con el Secretario de Comunicaciones, Arq. Lisandro Salas...

"Fue unánime el pedido al Secretario de Comunicaciones para que la telefonía móvil sea considerada servicio público"

Informó el Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, Dr. Fernando Blanco Muiño, al finalizar la reunión que se llevó a cabo en la sede de la Secretaría de Comunicaciones de la Nación y de la cual participaron, además del Secretario Salas, las 25 asociaciones que integran la Comisión de Usuarios de la Comisión Nacional de Comunicaciones (CNC).

"La posición de todas las asociaciones fue clara y unificada: no se puede dilatar más la declaración de servicio público de la telefonía móvil porque han cambiado las condiciones del mercado y la telefonía celular hoy es más importante que la telefonía básica. Los 58 millones de teléfonos celulares habilitados en nuestro país son una confirmación de esta nueva realidad y la regulación se hace indispensable para que las empresas prestadoras puedan ser efectivamente controladas y que el Estado pueda participar en la fijación de la tarifa, hecho que no se puede hacer hoy por no contar con marco regulatorio aprobado", explicó Blanco Muiño.

"Las asociaciones hemos concurrido con vocación constructiva a pedir a la Secretaría, entre otros temas, que revise de modo urgente la reglamentación sobre tarjetas prepagas de telefonía y fraccionamiento de la facturación. Le hemos pedido al Secretario que se elimine la fecha de vencimiento en las tarjetas prepagas de manera que se usen hasta que se acabe el crédito y, del mismo modo, le hemos pedido que la facturación del servicio de telefonía celular no sea por minuto sino que se lo fraccione de acuerdo al tiempo real de cada llamada. Ambas medidas apuntan a los sectores sociales que más usan tarjetas (casi el 80% de los clientes) y a evitar que las empresas recauden sin prestar el servicio", agregó Blanco Muiño.

"Nos hemos llevado la palabra del Secretario Salas de analizar cada tema planteado y de mantener el espacio generado como un ámbito de intercambio y canalización de ideas y propuestas. Valoramos mucho la buena predisposición de la Secretaría para recibir y escuchar a los representantes de los usuarios tal como viene sucediendo con la misma CNC", concluyó Blanco Muiño.

Buenos Aires, 17 de Julio de 2012.

Fernando Blanco Muiño Presidente

Prensa: 15-3598-5223